



Since2016

南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより

チャレンジ!

校訓

南

阿

蘇

Mission Action Sense

使命

行動

感性

H29. 9. 25(月) No.9 文責 坂梨



修学旅行

有意義な時間を過ごしました。

二年生



2年生は9月5日(火)～7日(木)の2泊3日で、

修学旅行へ行ってきました。天気予報では3日間とも雨が降る予報でしたので傘を差しての見学を覚悟していたのですが、強い雨に降られることもなく、無事に行動することができました。

行程の1日目は、奈良の東大寺見学からスタートし、奈良公園でたくさんの鹿とふれあいました。その後、水平社博物館を見学し、西光寺の住職さんから自分の人権意識を問い直す貴重なきっかけとなる講話を聴きました。宿泊先のホテルでは、夕食・入浴の後、西光寺での講話をもとに、これまでの自分を振り返る時間を持ちました。



2日目は、生徒たちが一番楽しみにしていた京都市内班別自主研修でした。それぞれの班が事前に調べた京都の名所を、自分たちの力で市営バスに乗ったり、地下鉄を利用したりしながら見学するという内容でした。バスの乗り場や利用する路線などで迷ったり、班の中で意見が分かれたりしたこともありましたが、事故等にあうこともなく全員ホテルに帰り着くことができました。予想外の事態に対応しなければならないときも、班で協力して乗り越えた生徒たちのたくましさに感心しました。



最終日は、大阪城見学からスタートし、大阪空襲の悲劇を語り継ぐ「ピース大阪」を見学しました。その後、万博記念公園跡にある「ニフレル」で最後のひとときを過ごし、帰途につきました。



この3日間、大きな事故やけが等もなく、無事に予定の全行程を終了できました、見学地やホテルでの話を聴く姿勢や素早い整列、乗物の中で進んで席を譲ったり、ゴミを拾ったりするなど、ホテルの方やバスガイドさんから「こんな素晴らしい中学生は初めて見ました」というありがたい言葉もいただきました。生徒たちはたくさんのお土産を手し、いっぱい思い出を胸に、関西を後にしました。

阿蘇郡市中体連陸上大会で大活躍!



昨年度、熊本地震のために中止になった中体連陸上大会が、今年は熊本市の「えがお・健康スタジアム」で開催されました。南阿蘇中学校としては初めての大会参加となる、記念すべき大会となりました。



夏休みから陸上部を中心にその他の皆さん方も協力を得ての参加でしたが、男子、女子、総合共に3位という輝かしい成績を取ることができました。お疲れ様でした。9月30日には17名の皆さんが阿蘇郡市代表として県大会に参加します。皆さんの健闘を祈ります。

本の読み聞かせが始まりました。



どうぞよろしくお祈りします!



昨年度は、地震の影響で開催することができなかった「読み聞かせ」が9月21日から始まりました。1回目は1年生、3年生のクラスで実施していただきました。阿蘇地方も秋らしくなって正に読書の秋がびったりの季節となりました。お忙しい中にご協力を頂きました読み聞かせボランティアの保護者の皆様方、本当にありがとうございました。今後も毎月1回開催していく予定です。今後もよろしくお祈りします。

阿蘇教育事務所学校訪問(総合)が行われました。

9月20日、阿蘇教育事務所の先生方、県教育委員会、県教育センター、南阿蘇村の教育委員の先生方約20名が来校され学校訪問が行われ、生徒たちの授業の様子や学校施設等を参観されました。授業はもとより、



あいさつ、ノーチャイム、無言清掃等に一生懸命に取り組んでいる生徒たちに感心され沢山のエールを送られました。今回の訪問を機に新たな伝統を築いていきたいと思っております。